

E N T R A D A	Registro General Diputación de Cádiz	
	Registro Electrónico Común	
	17/01/2019	2019003316E
	Registro Electrónico Común	Hora 11:37



izquierda unida los verdes
convocatoria por andalucía
Grupo IULV-CA Diputación Provincial de Cádiz

AL PLENO DE LA EXCMA. DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE CÁDIZ

Al amparo del vigente Reglamento Orgánico el grupo de Diputados que suscribe presenta para su inclusión en el Orden del Día del próximo Pleno Ordinario, la siguiente **PROPOSICIÓN RELATIVA A LAS POLÍTICAS DE VOX EN EL NUEVO GOBIERNO DE ANDALUCÍA.**

Exposición de motivos:

El cambio de Gobierno en Andalucía no se puede ver como el simple juego de la alternancia parlamentaria puesto que accede al poder con los votos de la extrema derecha y pondrá en marcha nuevos ataques contra los derechos sociales y democráticos y los servicios públicos, con privatizaciones y recortes de las políticas sociales, y una amenaza para los derechos de las mujeres y las políticas de igualdad y contra la violencia machista.

Vox, que es un partido político que ha logrado el respaldo de casi cuatrocientos mil andaluces, pretende cargarse de golpe y plumazo el Día de Andalucía para conmemorar el dos de enero la culminación de la reconquista. Es un gran despropósito, al extremo de casi lo insuperable... Porque las demás propuestas inicialmente por este partido para la investidura del presidente de la Junta tienen una falta de sensibilidad brutal hacia colectivos desprotegidos, y en su conjunto vienen a demostrar lo que representa un partido político como este; están dentro de su extremo código genético.

Se trata de un gobierno orquestado desde pactos de sillón en Madrid con un partido, Vox, claramente contrario al autogobierno de Andalucía y que pretende liquidar nuestra autonomía y que tratará de reforzar el discurso del odio y las políticas que criminalizan la inmigración, traicionando el legado histórico de Andalucía como sociedad abierta, solidaria y fraternal.

La ciudadanía de la provincia de Cádiz y esta Diputación Provincial desde hace muchos años vienen desarrollado políticas solidarias y de cooperación con los colectivos más desfavorecidos y en la defensa de los valores de la izquierda, y la nueva configuración del Gobierno Andaluz con Vox con su voto determinante pone en peligro los avances y las conquistas que entre todos y todas debemos hoy defender.

Por lo expuesto, el grupo de Diputados de IULV-CA presenta al Pleno de esta Diputación Provincial la siguiente **PROPUESTA DE ACUERDO:**

- El Pleno de la Diputación Provincial de Cádiz **ACUERDA INSTAR** al nuevo Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía a que tome el acuerdo de **RECHAZAR** las medidas propuestas por Vox en relación a, entre otras:

1º.- Contra la derogación de la Ley 13/2007, de 26 de noviembre, de medidas de prevención y protección integral contra la de violencia de género.

2º.- Contra la derogación de la Ley 12/2007, de 26 de noviembre, para la promoción de la igualdad de género en Andalucía.

3º.- Contra la derogación de la Ley 8/2017, de 28 de diciembre, para garantizar los derechos, la igualdad de trato y no discriminación de las personas LGTBI y sus familiares en Andalucía.

4º.- Contra la educación pública andaluza.

5º.- Contra la derogación de la Ley 2/2017, de 28 de marzo, de Memoria Histórica y Democrática de Andalucía.

6º.- Contra la inmigración irregular que pretende la expulsión de Andalucía de 52.000 inmigrantes.

7º.- Contra el cambio de fecha del Día de Andalucía 28F por el de la culminación de la Reconquista el dos de enero.

8º.- La supresión de las subvenciones a las asociaciones y ONGs dedicadas a la solidaridad internacional, migraciones, feministas, progresistas, ecologistas, LGTBI, memorialistas, etc..

9º.- Dar traslado del presente acuerdo al Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía.

Cádiz, a 17 de enero de 2019

Fdo. Antonio Alba Ramírez
Diputado Portavoz IULV-CA